

opusdei.org

Celebrando a san Josemaría

De norte a sur de Chile las familias se unieron para celebrar a san Josemaría el pasado 26 de junio. Revisa la selección de fotos, testimonios, dibujos y videos que nos hicieron llegar.

30/06/2020

El pasado 26 de junio se celebró la fiesta de san Josemaría.

Muchas personas se unieron a la Santa Misa que presidió el prelado

del Opus Dei en Santa María de la Paz, en Roma. Otras hicieron dibujos de san Josemaría, cantaron canciones y rezaron especialmente por el fin de la pandemia.

A continuación presentamos una selección del material que nos enviaron familias y colegios. Agradecemos a todos los que nos hicieron llegar sus diferentes muestras de cariño en ese día.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-cl/article/
celebrando-a-san-josemaria/
\(07/08/2025\)](https://dev.opusdei.org/es-cl/article/celebrando-a-san-josemaria/)